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皆で翔き、

幸福なる人生を !

横濱プロバス倶楽部 会長 カロ藤 武

先ずは よる3月11口に発生 した未曾有
の 「東 日本人震災Jに あわれた方々に心

からお見舞いを申し上|ザます とtLに 不

幸にもお亡くなりになられた多く′)方の

ご冥福 をお祈 り中 し 「げたい と存 じま

う.

さて、私たちの倶楽部は木年1月に11

-710周
年を r■ぇ この1年間治1立lo周年

●・L念の年とtて 、●記念式典 コンサー

ト 祝賀 レセブションをは じめ、②会員
の ―泊親睦ll‐行、0.・念詰の発行C会 熙

詰 「よこはまブ:,バス通信_の 定期発行

0倶 楽部のたすき作成、0組 織の拡張

充実～会長の倍増 活動のif l■化運動～

等を記念事業 として掲 ず実施 してきまし

たところ、役員の方々のご尽力並びに会

員諸 兄姉のビ協力によ り、いずれ も盛

会 すべての事業が行 うことが出来■し

た.

よた 記念式典等時に当倶楽部が呼び

かけて東 日本人震災義援金募金を実施 し

よt た́ところ10万円の多額なご協力をい

ただく事が出来ました.皆 さん
'プ
のビ協

ノ,ありがとうございました.

さて、創立10周年の記念すべき年度の

導 引きに当たつ 記念すべき年が人いに

盛 り上が リ クラブらしい倶楽部に成長
したことを誇 りに思 うとともに感.llいた

してお りまつ.
これまでの10年間を糧に次なる10年に

い1かつて、
(1)会 員一人 人が ホH互 理解 を深

め、よ り 層 の コ ミュニ ケー

ションをメることによリヤ|が仲

良 しで 楽 しい倶楽部 に しよ

う.
(2)ク ラブに関する情報をは じめ、各

種情報を会日間で共有すること

により、会員個 々の自発的な活

動及びlF楽部全体の活性化をメ

ろう。
(3)倶 楽部のメンバーにオH応 し, 人ヽに

声をかけるなど  人でも多く

人十布余年の時代 と言われてお り、■

たちプロ′ヽス倶楽部のメンバーはこれ

か るの人生を悔いのないものにしたい

と念 しております.

■が人十のライフワークとして六十

余年間活動 しているボーイスカウト遠

動の大先●・であ り、最 1)尊敬する初代

総長の後藤

"i平`L生

が最後に言われた

言葉ですが  今を表 して死ぬ ものは

ドだ。仕事を残 して死ぬ1,のは中だ

人を残 して死ぬものは ■だ。 と。時

代の差はあるにせよ、皆 さ″′はどうお

考えで しょうか。 (注 :ボーイスカウ

トのni身の少年卜J日本連盟は人正 1年

4月 |こ結成)

年輪を重ねこれが
',の

人生を如何に

過 ごすかとい ぅことは 極めて大学な

こと ,あ り お互いに真資1に考え 行

動すべきではないでしょうか`
それには何か一つでもよいから目的

をもつて行動することが肝要ではない

で しょう/1.何 か 日的をもつて翔き、

そのよき友人 知人同志で仲良く十福

な人生を過ごせたら とても素敵なこ

とだと思います。その一つがブ[・バス

クラブlf動で|■如何でしょうか。

最後になつまt た́が、■たちの現fl

行部は間もなく任期満了になつます.
この間会員諸兄弟のご協力

'|び
に私を

支えていただいた役員のみなさんに心

が
',感

.ll申し上|ザます.会 長在任
は、プ ロバ ス倶業部活動 に,念 がで

き、充実 した時間を過 ごすことができ

ま した こ とを しか ら 「あ りが と

う IJ と中し ■ずたいと存じ■う.

今後は微力なが ら, アヽ場を変えて倶楽

部のためにうき続き尽力していきたい

と存 します.

諸 兄姉 と共に翔き、今後 も■福なる

人生を共に送 りたいと存 じます.

弥 栄

去る4月8日の 暇 沼ブ[1

バス倶業部創立10周年記念

行事Jの 際に行われました

標記募金について、会終了

後加藤武会長はじめ全 日本

プロバス協議会の全森正人

会長 吉川哲朗幹事長立会

いの ド確認をいたしました

I‐
「
果 91,050円でした。

その後の理事会で8,950円

を当倶楽吉
`と

して協 力する

こととし、総額 10万 円を

4月 20口 神奈川新聞厚生

文化事業同´ヽ 「神奈川県プ
ロバスクラブ連絡協議会J

として笥11いたしましたの

でご報告いたします.
●3面=写●掲載■

横濱プ1'バス倶業部

会長 加llF武

同行者 :幹事荻原信 吾

会言小磯ヤI功

会計監査森山llJ

の方が仲間になつ

て も
',う

等プロ′`

スクラブの輪を広

|ザよう.

とい う二つの提 =

を引き続 きしたい

と思います.

現在では 人生

原田 正成
(はらだ まさしげ)

横浜市戸塚区藪沢町

豊岡 和子
(とよおか かすこ)

東京都江東区二年

中村 芳之

(なかなら よしゆき)

横●市棠区桂口|

‐新1会薫紹介‐‐|

☆東日本大震災義援金募金

[讐よ曇せ]
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全日本プロバス協議会金森会長
(ノ「)と 吉り幹事長

第 2部  コンサー ト

中国琵琶 陳麗華 (ちんれいか)コ ンサー ト

く中国上海生まれ、中国琵琶奏者 歌手>
ヒアノ伴奏 人島 春夫



′θgθ ″ 横浜山手RC、 全 日本フロバス協議会、東京八王子 ・東京多摩 I'Cの 皆様

l"司年という

“

F■ 年を 心′二1,っ
'こ

 ¬やかな集す0
「よ ってt.祝いし合うこと,素 晴ら,しさをI~感いた しよし

,こ.お ,い ″)会で ま +會 在の巨人IL震となつた東日本人

地震と大絆波の壊減的な霰言により市ち込みからな気||ち

た奮い●た=ろ 意味も込フ,てれ,を 開催さ2■■と′,,し意気

にliイ更口
`´

のヽ1千力と元気をFく 二七
"■

●きました. 大当に

おうでとう御■います そ して元気よくスター トされまし

た.次 /Ⅲ 度′ヽ■に向かいましょう.
0■11 2000¬ヽ月80日横ム山手ロータリークラブ

',第
410回Ⅲ会では■口■1会員に るヽ |ヽヽよい■71足フ●バス

クラフ と[し た卓話が行われたすが記録されていヽ 1.

199'午″)IL区協議会での発議により検亨|が
'は

, 社会本

仕委員会が中,亡|な つて25,0地区で初めての,● バスクラ

'設
●|「向かつて

'体
的/t動きが進みよ t ■́.当 初の頃は

プロバスクラ′″i義 1,I`動についてもIi 性索の状態で

東京人T子 フ7バ スクラブなど十輩クラブの実態を見十し

た|′ 助走期間があり■した 今 日十でlll抗||に支

'と

ビ

うちをさせていただいてお りますが 今●な ,́ては10年間

Fi

横
浜
山
千

ロ
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リ
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ラ
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修

司
会

長

氏

このおイ1き合いに ヽり

'「

しい輪も広がり諸i輩
'お

元気で

楽 t い́嘗かイ:人生を■いお手本とさせていただい 〔おりヽ

,

私達ブ
'横

●山手ロークリークラ
'1、

茨年度は篇=2n,」年

を迎えること|「なりtt´■ 大場次,● 会長を中心 ■全員

同十の■峠を√

“

 結点を強・●る為にま々な企画力ヽビテ■

です 今■とも警●で民わい′,深い人■を共に

'■

 ■会
●為に多く′本■,I動

'実
腱 tlしいとmつ ております.

躊 0国 机 曜

^7111=

黛蔵股轟
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賀を迎ち 下]の |■ (とう

憤濱プロバス倶共由1様が,1
■10周●.L念式真を開催され

心か:,おれい中し上 ず三十.

貴■+H様 は平成13T l月30

日に横● Tロ ータリークラ

ブ様がスボンサーでMM21
Ⅲ―タリークラ

'様

のご協方

■■て神奈1県 ドで第1号・rク

ヽ″ ′として全回で ■64舌 に

ヤ1円クラ
'と

して誕生され =

Lせ )や  春″)暮

「代の会長様をはじⅢ役員皆様のご努力により上ヒ処に

10周年■節日をlrlォることができ‖十年会長に■任され■

力1藤会長様のリーダージッ
'71も

とIt原幹事様を|よじめ

役員皆様が今すで以上のlI■′ヒを図り内容の充実に,
め 楽しいクラブIFりにとH標 を掲|ずられ全員が つ心

になって口標|「¬か つてご活間 で今後更なるご|`眸さ

,「■
'こ

とをご判イ|い たします.

I・祝い|こ「l■違人 (が 手うした
'1と

ムう言■をお贈

りいたしヽす. I我 (わオ■ 人に逢 {あう)な りJ.人

七人 Jの こていの尊きを■ t字 で表した言葉です 人と
「|「上い 十イⅢかた■■■1 出逢いは貴■を広く深く伐

長 させてくれ三十.是 ||,1山′,人 L.Li■うこ Lを 大切に

してく=き 。ヽ

会員皆様のご健勝 |ご 多■を,i念 し名門横慣プロバス

倶業部t・が益々J=民 されることをお析 ,中 t |́「お祝

いの市1といたし■1.

ittill

知之者不

'1●

之古 (とを¨る者 まと,,■ =こ しか十,■ 2■

¬ヽ■之者 (之を11■者は之を楽 し,」者にし
'|ヽ1「T・にせよ ヽ古 「せ よ 物 争J,|ヽ (t「 しか●こJ,並|

(● る●とを 「[た|,Iま4駐 を通 し〔=感 じ〔| ■ヽ十

+tこ とl うヽ=葉 が 1■暗′,上 I“ るの す何故 でしtうか

ヽ t七 二七=1■ ■が人三押■′ l、イと ,ヽ「+し くう||ま |

It■ オ
"1 -千

長 くち[it十  そして 晨 (味 i,う■■チで

■る●,(|

ヽ償 ■口′`ス「特 Fで楽 し ′́でTさ ■

11詰

■■人 11 |`=うした, 1人 をこ う●と,ヽ̈ ● てが||まる,人 と

人と,)出七いの尊 さを三 t■ で表 した■■です 心と心と,出

とい 物 l物 たり出ヒい 人と物 と,,出違い 出といこそ市で

| |● た●=考 オて 自分た すで行動 していたので|ま見つか

:,ないことがある だ|ら そザ,人七●出遣いこそかす てヽ,始

■り さ■

情えたIIで も ■11な偶黙でも 人■′)出違い ま何| をヽ上
●・三十 人|:自分と■ う●式をFf‐て生■ている ||か ら出奎

い|●おなたを広 (Iく 成長 させてくれま■

人■違 うことを大切 ■ 人と道オる場を大切に 人セ道 う0を

大tlに



ら ge σ 例会・理事会、諸行事

つ |｀ て 以上.

2月 傷会開催 (第114回 )

平成 23年 2月 18日 (企)'篠 2時 か

ら 進交会館にて第 114回 ll会が開催され

ヽした (27名 出席).

加藤会長lt拶の後 tF入 会員の降旗公英
さん 岩旧慎―さん 本稿オ

`子
さん,,紹介

があり そ■篠 F Flの 誕生月会員 (4幅

西  櫻丼会員)′ヽのれい計,贈星が行われま

した.
2月 の会務幸1告 (理草会協議 十項)は  以

下の道 りです.
(1)nl立 lo周 年記念行事 記念|ど原稿

4成 状況について
(2)会 +F紙 「よこ ままプロバス通1言2

弓Jを 発行 配布
(3)組 織拡充 (会員倍増運動)の 推進に

′,大r_■の情性者に対 し全員で黙 とうを■

デ そのご某福を析り●した。

第 1部の記念式典 では 横工山手 ●― タ

リークラブ′)企子会長と全日本プロバス協議

会の金森会長か :,温かなれ辞を■き 育1■1+

から,の功,青 5名の方|■ 加藤武会長から瞑

彰を行いました_

第2部の 「中国琵琶 陳躍幸コンサー トJ

も 今い 71犠牲

`rl鎮

■と被■者を励ヽす山

口を演ヽ し 主た歌っていただき 会場は感

動の渦に包まれ 子t時 間でブ)終 」
´
が惜 しま

れました

第3部 「祝賀 レセプションJま  神奈,県

プロ/ ス`クラブ連絡 4議 会第5回■止交流会

を兼れての間llLとしすしたが 仙選による着

席の結果 人いに交流が進■ また重=飯 店
の特H rl理や中国楢にもご満足いただ す 叶

間をされるひと
'キ

となり■し:L.

次回交流会fH当 クラブ 喉 ●港南台プロバ

スクラブよろにえJ Jヽ 野里会長からご■1

を頂き 当倶楽訂莉 崎前会長に入るイクラ
'´と投災者´ヽのエールで開めとなりました.

令日本 PCげ )会長 幹事長 もお誘いし と

ホ全員の 「弁E で2次 会 反省会をいた し

ました 関係者の皆きま おlr,■様で した

5月 例会開催 (第117回)

TⅢ 20年5月13日1"か ら 第117回例会

が相生本店で開催 されまし● (30名出席,.

力1藤会長から 冒頭つあいきつ・7中 で 10周

T記 念行事始め 会員待lll 経理改善など1

年間の活動の簡単な総括 と東日本人震災義援

募全の結果報告がありました.

■た 入会予定の3氏 (中村芳之 清水和

T 志津贅美了の3氏,

か ビジターとして参加されましたので 会

長が イ̈H介がありました

次に 4月 (● 「孝氏) 5月 (力,熊武 平

野T弘  岩Π慎 の各氏)誕 生月′,会■′ヽお

祝い品 「手動付き懐中電●Jが ,曽呈され IⅢ

節極大変重=な もの、L言 ばれました.   v

5月会務,F告 (■1舎 協議 十項)は 以下の

通 りです.

▼
特
別
放
談

「相
模
湾
の
海
と
魚

の
魅
力
」
と
の
演
題
で
●
Ｆ
谷
時

＋
の
ス
ラ
イ
ド
を
使

つ
て
講
演

2,1の 会員放談は  「■のボランティア活

刺Jと 題 して 力1藤道子会員・u・ら長い活動の

言労話と楽 しさについてお話頂 きました_ ll

会終了後 2月 は特男1な事業予定1、ないこと

から 会長の●L案 で ビー′レ付き 「すロンJ

を開催 し 4時 ヽで懇談を行い■した.
3月 例会開催 (第115回 〉

平成 23年 3月 11日 (東日本 人震災げ)

日, 12時 から、第 115回 l・l会がIH■本店

で開催されました (23名 出席).

10月 年記念事業の準備状況などに触れ

た力,藤会長の挨秒のあと 3月 誕生月′)会■

はいない旨中ll会員委員長から幸1告があり

次の道 り会務報告がありました.
(1)01立 10周 年記念行事 記念誌の■成

状況について
(2)組 織拡充の推進について
(3)例 会欠席者のil告 コメント

次に倉1立 10周 年記念行事の実施要領につ

いて 力「藤実行委員長71ら説明/1あり 各会

員の当日の役害1分担を1に語 しヽした。

特別放談 ま 「相模湾の海 と魚の魅力Jと 題

して 石■谷|1範農学■■ (沖奈川県水産技

ITセンター 相模湾試験場 水I二 十チーム

専円研究員,か ら 貴重なお話をllい ま し

た。相模湾の■かな漁業資源 (, 森まで含む

周辺環境の恵みであることを 歴史的経過を

辿 りなが:,分かり易く証演さ″しヽ した.
3月 の歌 「花Jを 今IIP. 21キ過ぎに|・1会 し

■したが 同会場にて 10周 年記念行事|二関

する臨時理事会を開催中 巨人地震に見舞わ

れました.

会員の皆様に よ 大変たご占労をして帰宅

されたとその後伺いましたが 企員無事で何

よりでし■

4月 8日  倉1立10周 年記念行事開催
(第 l16回 例会会員30人  来賞等42人

計7,名出席 )

東 日本人震■に■い開催″)可F● 検討 した

中で 被■者文振′)思いを込めて開催を決/L

し 72名 の参力1を得て盛大に実施することが

できました.

冒頭 10年 間の会員物故者1,人並びに今回

(1

(2

(3

倉1ヤ10周年記念イ,事の.T細

束 本 人震災義援喜金T.t果

何会開催 日に関するアンケー ト結果
(従前通り今曜日)
(4)東 京多摩プロ′`スクラブとの交流会
(5月15日, |こつ| てヽ
(5)入 会中込書 会員台帳華備
(6)会 報紙3号の発行について  以上

5月会員放.ll, 「首字入円Jと 理 し

て Ⅲ村責氏にお願いし その博学′, 端を

開陳していただきました.■ らればます読め

ない古+か ¨●まり 日本の古字が 中国

韓口にlLし 桁々章いに多いこと 全国lt7・

古■を持ったのは明治8年からで  1口  や

付Jな ど I:地の白然日来が多いこと等々に

ついて話され |キ問″)関係で害1受部分か惜し

まれすしたが  首字を深く理解して人間関

FTに役立てましょう とのことでした

,1の班「背くらミ́Jを合唱し開会しました.



ビ意見等をお待ちしごいます 情報委員会(関口尚親 電話0458818840) ‐ ge′

く理事会等報告 >

原コ1として毎月第 3全 曜日 午後 21+か ら

進交会館 6階 みたと供業部にて 「理事会Jを

開催し 倶栞由
`の

運営に当たつておりすす.

2月定rl理事会 (2月25日 出席者10名)

●3月第115いFl会●)内容及び10周年.L念行=

説明会について

●11立10周年記念誌F成 状況について

C相 繊●■(会員倍増運動の推進)こついて

E綸1立10周 年記を行事実施準lm‐「ついて

3月 定例理事会 (3月 18日  出席

`10イ

|)

04月 116回何会 鳥1立 10周 年記念式共|「
ついて

●篇1立11●年記念誌 (4月8日酉亡布)作成II
れ について

0組 l・1拡充 (会員倍増,通 動の推進 新大会

員の人会|■ついて

｀理事会開会

“

 創立 10周 年記念行事実行委

員会を開催.

理事会終 了後 現々 H等 を含めた

'大

実行

委員会を開催.改 めてプログラム等の内容及

び業務分担を確認.4月 11に 開催会場の重

慶飯店号1館で実行委員|`よる現場確認を行 う

■■とした.

0東 京多摩プロバスクラブメンバーが来横

+る 5月15  以前か :,中入れがありまし■東京

多摩プ・″ ス`クラブの」―行が来|1 当倶業部

との

'睦

交流会| 行`われました.

当 は札畦交流及び―拍11行|「相応 しい快晴
[忠 まれて 鳩,L会長 押谷■事 滝 胡修

■■委員長 ましめ15名の方々か・7イ クロバスで

来 られ  T公 面をは策の後 中■行の た新国

で昼食会を兼わた交流会 となりました。当″が

らま力」熊会長 衣原幹 Ⅲ Ⅲ付会員委員長及び
tl山

会計監査が出11をし 双 方の出席者″)紹

介  1村 会員委員長の横浜紹介の話 などがあ

り 最後 す 「東京 多序 プ ロバ スノング・を 合

唱 楽 しい交流会となりました.

その際に■池会長が
',「

二れを契機に姉妹ク

ラ
'「

十 1す ●ス′か と,)提案があリ カ1藤会

4月 定例理事会 (1月15口 出席者10名,

C)5月第11「回例会の内容確認について

06月 第 lS tt Fl会(裕会)及 び開催通知 (5

月例会Iキに通ll)に D́いて

Cプ ロ/ ス`通信第 3■ の発イ●■ついて

lζ組織拡・●(会員倍増)Ш 動の推進 新入会

員の承認について

理事会終了Z 「次期役員候補者 (Cグルー

プ,会 議 1開催

5月定例理事会 (5月20日  1席 者 8名 )

06月 第118回例会 (総合 懇親会)の 内容に
つい (

0新 入会員の入会■認について

0 ■こはまプロバス通信J第 3号の発行 (6

'JO日
■行

'1■

ついて

0第 1lS回例会 201120,2年度第12回総会の

議案等について

07月 ■:1191・II・会の内容及び開催通知につい
―
〔

C東 京多峰プロバスクラブと″)姉tlクラブ提

携について
*次 回6月17日理事会は新 口で事務引き詢tぎ

■行うこととしました

長が受1ナて 「■個人としては

大賛成 後目理事会に語 り上

人に決め■いJと いうことに

なりました.そ げ)後中華在■

横濱嬬 i‖廟 ア メ リカ 山公

国 外国人墓地 港の見える

■をヽ同等をご案内.こ の道

中中|す全員委員長の種 々にわ

■る|ギ説|■多摩の「|さん方は

人感激 大喜びで t ■́

0

午後2「寺30分 |1 多■の皆 さ

んと再会をilしてお見送 りを

し ご―行は 箱根での 泊

研l_ 札性会に向かた,れ=し

,1

東
京
多
摩
プ

ロ
バ
ス
ク
ラ
ブ
メ
ン
バ
ー
と
交
流
親
畦
会

東京多摩プロバスクラブ するも
'で

した そ,,ために会員●員

で人い|■■ 力|る ことがス ロー ガン

1知恵 と,験 を生か し 地域社会 ■■

信 し■うJに 治 うこ■lIなると考え=

した  「プロバ スクラブを活イ生化する

ために どのよ うな こLを すれば ミい

か
'J 

おのす と人が■■・てくる 1

うなクラ●|こ,‐るにはどtrょうなこと

をすれ

'よ

い′,か, は■プロ′`スク

ラ●が抱オる共通のテー マだ と思いま

す 今日本プロバスl.l議会
"ヽ

ら ,ヽ最近
「アンケー トJ としてこのような質問

7・常せ られてきていますか わが 「多

庫フ● ′ヽス クラ

'フ

ェア 23 0J tttlt

こ■ に 1ヽ¬る つの回答であ りま し

た 主t 県● 問題 ブ ロ

'コ

.ク ト|

ま い■やHIホ的●■の課題で

',る

●

酸化炭素のlll出古1減II●いて 当 タラ

●として具体11にどのように取 り,ん

でいくか0続 ■,1求していきたいと考

オています わがクラ● では `=員

会やiサ ー クルを中心にさ主ぎまな活

動を展開 してお りま→ そ′
'こ

とは

ホー ム人 ― ジ ●・東京 多● プ ロバ ス

ニュー スの発行を通 し地域社会に■ 〈

発信 してお り上す =F現 役で 多彩
f.プロ六スライフを楽み,つ  大いに

地域社会に発信 し●献 してい く副画で

す 横演プロバス倶楽

'F,と

1,■によ

, 交流を深■■々にクラ
'の

■展を

図 つてい きたい と念願 しています
(会員,36■ )

鴻池敬和会長談話

わが東京多摩 プロパ

ス クラ ′は '1恵 Ll■

騎 を生う し 地域社会

|■■ 信 しよ うJを ス

ローガン「r動 を展開

してお ります 設立 7● Hと なる
'十

年

9月 に 「多■ プ ロパ ス クラ′フェア

2010Jを開催 成功 させ ました この

フェア●■クラフにをつて初〆,ての試

みで 会 員白

'')活

動を精―tr開陳す

るこ■を通 じて わが

'ロ

バスクラブ

の活動内容を底 く記IIしても1,おうな



港 湾 都 市 横 浜

第2話 く湾 >

会員  中村賞

東京湾 和模湾などが神奈川県

卜ではよく知弓れているが 「湾 |

と呼ぶのは、海面が陸地に入 り込

み、外海に向かつて開かれている

場所のこと.湾 日、湾頭、湾内、

湾 t4、湾岸などの熟語もよく間く

が 湾llとい う表現 もある.

ところでご存 じだろうか 固有名詞で 「湾Jと い

う集落のあることを.県 管理の第 3種 空港 もある

が 定期船利用だと鹿児島港から約 13時 間の喜界
(きがい)島 西岸の中心集落.

同鳥は奄美轟島の北端にあり、奄美人島の東約 2

5k皿の降起サ ンゴ礁 の低平な島で、面積 55 7

K耐 (都筑区の約 2倍 )人 口約8.300人を擁する.

眼を海外に移す と、いJ境紛争が瑞緒 となり開戦 した

イラン イラク戦争 (1980年)以 来、湾岸諸 日、湾

岸戦争とい う言葉が しばしば十1道されてきた.ベ ル

シャ湾岸のアラブ 首長国連邦 バー レーン サ ウ

ディ アラ ■ア、オマーン カタール、クェー トの

■主制 を とる6か 回が地域協力機構GCCイ CuF

Cooperalon Councn>を形,文している。

湾岸道路は日本経済発展の象徴ともいえる。これで一気に千

葉 東京 横浜間の物流や人の往来は進展 した 羽田の国際

化 ま 「人」だけでなく 「物Jに も眼を向けたい

さて横浜にとつての 「湾Jは 何 と言つてもワンガ

ンセンだろう.耳 で聞いたことはあるが 何のこと

かといぶかるい,さもあるかも知れない.′ ンヽ ドルを

握 り京浜間を往復された方ならご存知の道路 「湾岸

線 (湾岸.道路)|だ 。

東京 横浜間を走る大量の自動市によって発生す

る人渋滞を少 しでも緩和、解消させる目的でこの道

路は建造 された。首都高速道路の一古「としての 「湾

岸線 (湾岸道路)Jだ 。横浜市金沢区並木のイ ン

ターチェンジから62 1血 を隔てた千葉県市川市

向谷までを結ぶ自動車専用道路首都高速湾岸線の一

部で 中 κ本牧埠頭から鶴見区J:麦までの4 5kmのこ

とである。なお横浜ベイブ リッジ (2層 ).の 下段

は国道 357号 (千葉市 横須賀市間)で 湾岸道路

と呼ばれ て, るヽ。
く次回連載は 「く都>Jの 予定です>

<座 談 会 ・女性の時代 ② >

加藤 (武)今 一番ご高齢は加藤義―さん今年は,0歳.

昨年の記念 1泊旅行にも参加.最 後まで皆●一緒に楽

したでお られました。やはり年齢にあつたプログラム

を考える必要がありますわ.

加藤 (道)入 会 1年。今期は例会副委員長をや らせて

いただきました.何 が何だが分からないで来ました.
マイナスではなくプラスの 1年 でしたわ。今で|まこの

会を第 1に 考えています.出 会いがすばらしいです.

それに皆さん・l一言二言が素晴|,しいんですね。 「今

日はこんな話を聞いてきたよ|と お友達に話していま

す.熱 海の 1油

旅行は楽 しかつ

た。

伊藤 ■は先月

入会させていた

だいたばかりで

また何t,分か り

ませんが 皆さ

んとても素敵な

方で今話を伺っ

てこの会に入れ

ていただいて本

当に良かつたと

思いました。 これ力。ら■ろしくお願いいた し=す .

岩城 このところ女性会員がlPlえて うれ しいてすね.

東野 まったくその通 りで倶楽部活性化の第一歩は女

性会員の今後の活動にかかつているように思い=す .

伊藤 そ うそ う私も友人を 人お誘い しくした、お名

前は豊岡和子さん.ビ 自分で事業されてい■す.

加藤 (道)凛 いですよね 青木1占tF・委員長さんのご紹

介できらに2人 参加だそうですよ.

加藤 (武)な ス́だか男l■軍が圧F●lされそ うです。36名

の会員の4分 の1が女性にな りますね. どうでしょう、

いよいよ 10周 年を終え次の 15周 年 20周 年を日

指 して女性サークルを発足させて,ユ如何でしょうか.

高齢化社会での女性の役割を真貪に考える時で まない

で しょっアヽ.

岩城  さつそく理事会等でご検討いただき次年ltのlH

楽部発展の日工にしたらどうでしょうか.

編集後記   オギャーと生れて満 0歳

加藤武会長のもと創立10同年の記念式典 コンサー ト 祝賀レ

セプションが開催されました。今号はその特集として写真を中

心に3ページとし 第5回県下プロバスクラブ親睦交流会も兼

ね 中国琵置奏者 陳麗華さんのムー ドあら、れるコンサー ド等

楽しいひと時を過ごした模様をお伝えします 会員皆様の友情

と絆がよリー層深まったのではと～.

過去に対するより良い判断は未来に対する決断 (会の活性イい

となつ いつも前向きに～.
1年2か月に3度の手術.賞 味期限の切れた吾輩でも いつかi可

かでお役に立ちたいと ||

情報や人間やお金に有効期限を表示できたら、どうだろう.

困るかな !!可 実しいかな ||

ある時はスライスライン フックライン 第4コーナーを廻つた

今日この頃 友情に支えられたこの1年
「満月や 感謝重ね じ 日の暮らしJ

本紙創刊号 2 3号 と発行することができました。本当に1

年間ご協力ありがとうございました
(情報委員長 青末 伊平)

´
）


